
RL.2014.2444

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 5. Juni 2018, 00:51

Hallo Sabine,
bei dem Erstblüher kann man echt von gelber Grundfarbe sprechen. Superschön. Ich drücke dir 
die Daumen, dass es sich noch etwas verstärken kann. Selbst wenn nicht, ist es so wie jetzt 
schon eine Hammerblüte 

Herzliche Grüße
Hans-Jürgen
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